

Une compagnie aérienne suisse inaugure un vol direct à La Havane



La Havane, 15 octobre (RHC).- La compagnie aérienne suisse Edelweiss, leader des voyages touristiques aura un vol direct supplémentaire à la Havane, à partir du mois d'avril de l'année prochaine.

Une note du ministère cubain du tourisme précise que la décision obéit à une série de modifications que fait la compagnie associée à la *Swiss International Air Lines* dans son infrastructure et dans son itinéraire.

La nouvelle fréquence permettra l'arrivée d'un plus grand nombre de visiteurs à la capitale cubaine provenant de la Suisse et de l'Europe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36520-une-compagnie-aerienne-suisse-inaugure-un-vol-direct-a-la-havane>



Radio Habana Cuba